

6/10

アミリカノ云々

外民主主義学
号生同盟市大部

6/10

全ての市大の学友諸君へ

昨日6月1日は名紙タモリ一斉に米軍のベトナムからの撤退を報じた。報道によれば、8月末までに2万5千人の米兵の撤退を完了し、更なる撤退の可能性もあると言うことである。

これは米帝のベトナムにおける自らの侵略的戦図の決定的挫折北を表した以外の何物でない。その二のことは、何よりも英雄的なベトナム人民をはじめ、仲間階級を愛護する全世界の反帝半殖民地勢力の勝利である。

今こそ我々は、一の撤退声明をひつりのいとこにひつて更に、アジアにかけた平和と平和共生の壁に向けるに進むなければならぬ。それには日本において安保構架、沖縄返還斗争に全くの仲間者と連帯して立ちあがり、日本独自の帝國主義的暴政!! アジアへの帝國主義進出を行はずといふのである。

二の事は、ASPAの会談が開催されたりするのである。つまり、米帝のアジア及つの銀盤にどこか潜むべく、との下準備は行なわれてゐる所である。しかも、愛知外相の談米と明らかに、たゞ如く日本をよしくすし船にて核武装化してから企んで居る。

全ての中央の学友諸君へ

かねての情勢を踏まえるならば、政府強硬の立場の帝國主義的開編の場としての大昔の反動的軍縮と同様ニとはちうさんの一ひととの直接的表現がこゝの立場であつて、沖縄即時無条件全面返還に向けてこのヨリに大衆的にそれ競戦的に立ち上るべくおどさざれ。